



Keine Nordlichter unter den Bestplatzierten Hessin führt bei AIDA Taufpatinnen-Suche

Von wegen Standortvorteil Küstennähe: Wäre heute Finale bei der Websuche nach der Taufpatin von AIDAsol, würden Norddeutsche keine Rolle spielen. In Führung liegt eine Hessin, gefolgt von Kandidatinnen aus Nordrhein-Westfalen, Baden-Württemberg und Bayern. Erst auf Platz sechs findet sich eine Bewerberin aus der Taufstadt Kiel. Hier soll AIDAsol am 9. April 2011 getauft werden.

Auf Platz 14 liegt eine Bewerberin aus Hamburg, Niedersächsinen und Frauen aus Mecklenburg-Vorpommern finden sich unter den Top 20 gar nicht. Bisher haben sich 1.090 Frauen aus ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz auf den Aufruf von AIDA Cruises gemeldet.

Doch noch ist nicht einmal Halbzeit bei der Suche auf der AIDA Fanpage bei Facebook. Jede Bewerberin hat alle Chancen, sich den Titel und damit die spektakulären Gewinne zu sichern. Die Taufpatin ist nicht nur der Star des Abends am 9. April in Kiel. Sie bekommt ein professionelles Foto-Shooting und eine Titel-Story im AIDA Magazin. Absolutes Highlight im Gewinn-Paket ist aber das 100-Tage AIDA Ticket. Die Taufpatin entscheidet, wann sie auf welcher Route die AIDA Kreuzfahrten genießen will.

Aber auch jeder, der den Kandidatinnen seine Stimme gibt, kann zum Gewinner werden: Verlost wird eine siebentägige Reise mit AIDAsol. Zwei Personen erhalten eine VIP-Einladung zur Taufe nach Kiel. Außerdem winken ein Besuch auf der Meyer Werft in Papenburg mit vier Begleitpersonen, ein original AIDA Bike sowie ein iPad mit AIDA App.

Die AIDAsol Taufe findet am 9. April 2011 in Kiel statt. Danach geht das Schiff auf Premierenfahrt durch Nordeuropa. Die Reise führt über Kopenhagen, Oslo, London, Paris und Amsterdam bis nach Hamburg. Noch gibt es einige, wenige Tickets für diese Fahrt.

Weitere Informationen zu AIDAsol und der Taufpatinnen-Suche gibt es auf www.aida.de/aidasol.

Rostock, 31. Januar 2011